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◇
本
庄
第
一
高
等
学
校

「
ク
ラ
イ
ン
ガ
ル
テ
ン
に
つ
い
て
」

・
ク
ラ
イ
ン
ガ
ル
テ
ン
の
施
設
整

　

備
に
つ
い
て

・
既
存
の
市
民
農
園
に
つ
い
て

◇
本
庄
東
高
等
学
校

「
本
庄
の
観
光
・
Ｐ
Ｒ
事
業
の
方

向
性
に
つ
い
て
」

・
指
定
遺
産
の
貴
重
な
資
料
の
取

　

り
扱
い
及
び
観
光
・
Ｐ
Ｒ
の
受

　

け
入
れ
体
制
の
バ
ラ
ン
ス
に
つ

　

い
て

・
ご
当
地
グ
ル
メ
及
び
本
庄
野
菜

　

の
都
市
へ
の
拡
大
に
つ
い
て

◇
本
庄
高
等
学
校

「
本
庄
市
の
防
犯
・
防
災
に
つ
い
て
」

・
通
学
路
の
道
路
整
備
と
暗
い
道

　

に
つ
い
て

・
不
審
者
対
策
に
つ
い
て

◇
児
玉
高
等
学
校

「
児
玉
駅
周
辺
の
活
性
化
に
つ
い
て
」

・
八
高
線(

非
電
化
区
間
走
行)

　

を
活
用
し
た
観
光
Ｐ
Ｒ
作
戦
に

　

つ
い
て

・
児
玉
駅
周
辺
で
の
マ
ル
シ
ェ
等

　

の
開
催
に
つ
い
て

◇
児
玉
白
楊
高
等
学
校

「
映
画
館
と
道
の
駅
で
ま
ち
に
活

　

気
を
」

・
映
画
館
を
整
備
す
る
こ
と
に
つ

　

い
て

・
道
の
駅
設
置
に
つ
い
て

◇
早
稲
田
大
学
本
庄
高
等
学
院

「
本
庄
市
内
の
公
園
の
活
性
化
に

　

つ
い
て
」

・
マ
リ
ー
ゴ
ー
ル
ド
の
丘
公
園
の

　

活
用
に
つ
い
て

・
市
内
公
園
の
整
備
に
つ
い
て

市内の高校生による本庄の魅力を発信する決議

（中略）
　私たち高校生議員が中心となり、若い視点を活かし、
各高校において本庄の魅力を発信する様々な取組みを
行うことで、本庄市在住の高校生は郷土に対する愛着
を深め、市外から本庄へ通う生徒は本庄についての理
解が深まるとともに、それを見て観光に訪れる人や移
住先に選ぶ人を増やすなど、若い世代に「選ばれるま
ち」を創るきっかけとなるだろう。
　上記のような考えにより、今年度の高校生議員は各高
校において、以下のような取組みを積極的に推進する。

１　各高校において希望者を募り、本庄の魅力を伝え
る動画を制作する

２　各高校において希望者を募り、本庄の魅力を伝え
るポスターを制作する

３　各高校において、本庄の魅力を伝える新聞等の情
報誌を制作する

４　各高校において、各種ＳＮＳアカウントに本庄の
魅力を伝える投稿をするよう呼びかけ、各高校にお
いて専用のハッシュタグを考案し、それを付して投
稿してもらうよう活動を行う

５　本庄市のマスコットキャラクター「はにぽん」を
更に有名にするため、積極的にはにぽんを活用し、
発信する

６　私たち高校生議員の公式アカウントをＳＮＳ上で
作成し、上記の活動の紹介とともに本庄の魅力を発
信する

今を生き未来を創る私たちが率先して環境問題と
フードロスについて考え出来ることを実践し

ＳＤＧｓ達成に向けて取組む決議

（中略）
　緑豊かで自然に恵まれた環境にやさしいまち本庄市
を、私たちの世代からさらに次の世代へと引き継ぎ、
持続可能なまちづくりをさらに推進するため、私たち
高校生議員一人ひとりが、環境問題に関心を持ち、行
動しなければいけない。そのため高校生議員が各学校
で中心となって、率先して下記のような取組みを行い、
高校生議員以外の高校生も巻き込んだ活動を行う。

１　地球温暖化対策として、大気汚染を防ぐため、積
極的に自転車を使い行動する

２　地球温暖化対策として、使わない電気機器のスイ
ッチをこまめに切る、効率の良い使い方をするなど、
節電と省エネを心掛ける

３　緑のカーテンやすだれなどを設置し、部屋に直射
日光が当たらないよう各家庭や学校において推進す
る

４　プラスチックゴミの削減を図るため、できるだけ
マイボトルを持つようにするなど、一人ひとりが出
来ることを考えて行う

５　水質汚染を防ぎ、生態系を守り生物多様性を保護
するべく、環境に優しい洗剤を使うよう各家庭や学
校で推進する

６　フードロス問題の解決を図るため、食べ切れる分
だけを買い、食べ残しをしない

７　美しい地域を自分たちで作るため、ゴミ拾いなど
の活動をする

８　各家庭や学校で花や植物を植える活動をし、少し
でも緑のある環境を作る

一

般

質

問

決　議 　本庄市議会では、次代を担う高校生に市議会の模擬体験を通して、行政や市議会の仕組
みを学び、市政や議会活動への関心と理解を深めていただくきっかけ作りとして初めて「高
校生議会」を開催しました。
　児玉白楊高等学校、早稲田大学本庄高等学院、本庄高等学校、児玉高等学校、本庄第一
高等学校、本庄東高等学校の市内にある 6つの高校から選出された 20名の生徒を、第１
回本庄市議会高校生議会議員として任命しました。高校生議員は 3回の事前学習会を通じ
て議会について学び、市議会議員と意見交換をし、市職員との打ち合わせを行いました。
　まちづくりに対する意見や提案を行う一般質問、高校生議員自らが今後実行していくこ
とを表明する決議は、いずれも高校生議員たちが若い視点から考え、話し合い、作り上げ
たものです。
　市議会議場で 8月 18 日に開催された高校生議会の様子は、市議会ホーム
ページでご覧いただけますので、是非ともご覧ください。
https://www.city.honjo.lg.jp/shiseijoho/shigikai/oshirase/13905.html

第１回 本庄市議会 高校生議会 開催！

高校生議会高校生議会


